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Bonjour, 
 
Lors de la consultation sur les locaux vacants sur les artères commerciales à 
l’hôtel de ville, il fut mention d’une possible plateforme connectant différents 
intervenants touchés par cette problématique. 
Nous croyons que les intervenants offrant des services complémentaires aux 
commerces sur les artères commerciales devraient faire partie de la 
conversation en lien avec la problématique traitée par la commission en raison 
des synergies de création de revenus et de développement entre les deux. 
Nous aimerions donc nous impliquer en lien avec une telle plateforme, car nos 
services de shopping tours sont impactés par les locaux vacants, puisque notre 
service est basé sur des circuits dans différents magasins physiques et sans 
magasins, nous ne pourrions offrir de service. Les retombées de nos services 
ont pour effet d’augmenter les revenus, l’achalandage et la sensibilisation aux 
noms des magasins et des rues commerciales où ils se trouvent et donc, par 
ricochet, contribuer à réduire le risque financier des commerces physiques. 
 
Cordialement, 
Lamia Boucheneb (Lyly) 
 
Coordonnatrice de Shopping Tours 
Société de Mode de Montréal | Shopping Tours & Services de Stylisme 
www.the-mfs.com 
 
     
  
 


